



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA NOTICIA
REGIONAL

26/05/2023

LEGISLATIVO



Refrenda Santiago Creel su interés para contender por la Presidencia de la República

El Diputado Federal, Santiago Creel Miranda, presidente de la cámara de Diputados estuvo esta tarde en el municipio de Delicias donde refrendó su interés por contender a la presidencia de la República en la contienda Electoral del 2024.

Acompañado por tres ex gobernadores del estado de Chihuahua, Fernando Baeza, José Reyes Baeza, y Patricio Martínez, así fue cómo llegó al evento denominado «yo defiendo la democracia en México».

<https://lanoticiaregional.com.mx/refrenda-santiago-creel-su-interes-para-contender-por-la-presidencia-de-la-republica/>